



Mireille Scholder et Eric Gerini, président.

d'autisme, un espace pour expérimenter le lien avec des animaux. Des moments de bonheur qui permettent un apprentissage de la relation, de la patience, du calme, du soin de l'autre. ■

## Chevilly s'unit autour d'une course



Invitée: Caroline Gebhard, responsable communication MYrun4help

Ils sont ébéniste, manager, graphiste, secrétaire, designer industriel, gendarme. Habitants de Chevilly (VD), ils ont mis leur cœur et leur savoir-faire dans un projet fédérateur et solidaire: l'organisation d'une course populaire baptisée MYrun4help qui aura lieu le 30 août en faveur de Yanis et de Marilou, deux enfants handicapés du village. Soudés par une envie commune d'aider et de partager, ils entendent lever des fonds afin de soutenir leurs deux petits protégés, mais aussi la Fondation de Vernand, qui accueille Yanis et Marilou au sein de ses classes spécialisées.

L'idée s'est imposée presque spontanément dans l'esprit de Céline et Yannick Liniger et de Diane et Bertrand Raemy, initiateurs du projet. Liés à Anne et Stéphane Oulevay, les parents de Yanis, ils ont vite réalisé les difficultés relatives à la prise en charge de ce petit garçon de 4 ans, né infirme moteur cérébral. Yannick

Liniger se souvient très bien du jour où il a pris conscience de la situation. C'était l'an dernier, lorsque les trois familles ont passé un week-end ensemble à Grimentz (VS): «Il n'y avait pas d'ascenseur et il fallait tout le temps porter Yanis et emmener sa lourde poussette spécialisée.» Ce n'était pourtant là que «la pointe émergée de l'iceberg». Pour ce bambin aux yeux toujours rieurs, la vie est un combat de tous les instants. Physiothérapeutes, logopédistes, ergothérapeutes, éducateurs: Yanis a un emploi du temps de ministre auquel sa famille doit sans cesse s'adapter.

Une fois le projet sur les rails, il s'est naturellement étendu à la famille Rouiller et à leur petite Marilou de 9 ans. Atteinte de trisomie 21, la fillette souffre également d'une maladie rare qui l'empêche de s'exprimer par la parole. Des difficultés avec lesquelles ses parents ont appris à jongler, multipliant les images, les pictogrammes et les gestes pour communiquer avec elle. «Le handicap, on fait avec depuis des années, on ne réalise même plus qu'il est là et en même temps, on bataille pour avoir une vie normale», note Estelle Prelat-Rouiller, sa maman. Actuellement, leur quête de normalité s'oriente vers l'acquisition d'un cycle adapté afin que Marilou puisse accompagner ses parents et son frère lors de balades à vélo. Un projet que les organisateurs de MYrun4help espèrent bien les aider à concrétiser. Chez la famille Oulevay, les besoins sont différents: le rez-de-chaussée de leur maison doit être entièrement transformé afin que Yanis puisse disposer d'une chambre médicalisée et d'une salle de bains de plain-pied. «Ça devient vital, souffle Anne Oulevay, sa maman. Nous nous sommes complètement abîmés le dos en le portant jusqu'à l'étage

«Il n'y avait pas d'ascenseur et il fallait tout le temps porter Yanis et emmener sa lourde poussette spécialisée.»

## JE SUIS FIER

### Noah Arias Torres: je prends le bus tout seul



- 10 ans
- Ecole du Petit Dézaley à Morges
- 6<sup>e</sup> année
- Deuxième abonnement de bus

J'habite à Préverenges et je vais à l'école des Tulipes Rouges au Petit Dézaley à Morges. Depuis deux mois, trois fois par semaine, les lundi, mardi et jeudi, je prends le bus seul pour rentrer à la maison. D'abord, j'ai appris avec Jean-François, mon éducateur. Maintenant, j'ai un abonnement et je n'ai plus besoin d'être accompagné. Je sais aussi utiliser les distributeurs pour prendre un billet, c'est d'ailleurs moi qui ai dû montrer à Aurélie, qui venait me prendre en photo, elle ne comprenait rien aux zones Mobilis. Je deviens de plus en plus autonome et je suis fier de devenir indépendant.



Noah Arias Torres prenant le bus à la fin d'une journée de cours.



A gauche, la famille Oulevay et Yanis, à droite, la famille Rouiller et Marilou. Les deux enfants ont été suivis par le Service Éducatif itinérant et fréquenté le Jardin d'enfants de Senarclens. Aujourd'hui, Marilou va à l'École des Condémînes. Ils ont noué une amitié contagieuse: tout un village s'unit autour d'eux.

PHOTOS PIERRE-EDOUARD MONNIER

pour le laver.»

Cet élan solidaire a donné vie à une manifestation sportive mais surtout intégrative. Si les tout petits s'élanceront sur un parcours de 450 mètres, les plus entraînés parcourront 14 kilomètres. D'autres, moins endurants, choisiront le «défi sympathique» et ses 1350 mètres. Au total, neuf parcours, dont sept sont entièrement carrossables et accessibles

aux chaises roulantes, sont au programme de cet événement placé sous le signe de l'empathie. Pour les organisateurs, cette course –qu'ils entendent pérenniser– représente une belle occasion de sensibiliser l'opinion publique sur la cause de toutes les personnes en situation de handicap. ■

Infos et inscriptions sur [www.myrun4help.ch](http://www.myrun4help.ch)

## BRÈVES

### Portes ouvertes aux Ateliers

Le 23 avril, nos partenaires et des élèves de lieux de formation étaient invités à découvrir nos activités toujours

plus diversifiées et ouvertes sur le service aux particuliers et aux collectivités. Un franc succès pour cette première édition avec plus de 150 visiteurs.



Les Perrerets, Gland.



Petit Dézaley, Morges.

### Coupe fair-play pour les Perrerets et le Petit Dézaley.

Une nouveauté à la journée sportive organisée avec Axa Atout Coeur: nous avons remis une

coupe fair-play à ceux qui ont démontré le meilleur esprit d'équipe, respect des arbitres et adversaires, et participation aux animations.

### L'atelier Théâtre dévoile sa première production

Christophe Nançoz a repris les rênes de l'atelier Théâtre en 2014. Six comédiens et trois intervenants

se sont produits pour les travailleurs des ateliers dans un spectacle sur le thème du far-west, plein de trouvailles et de drôleries, qui a su séduire son public.



Les travailleurs en pleine démonstration.



La troupe de l'atelier Théâtre.